

令和3年度 生徒指導 理論 研修会 終了報告

テーマ	「情報モラル～児童生徒を取り巻く現状と対策～」	
日時	令和3年 11月19日（金） 14:00～15:30	
会場	石狩教育研修センター	
講師	飛田 寿一 氏（江別市教育委員会 教育支援課少年指導センター専任指導員）	
参加者	27名	
研修会 の 様子		<ol style="list-style-type: none"> 1 子どものインターネット利用最新データ 2 インターネット・スマホを取り巻く環境 3 インターネット利用の危険性と様々な問題点 4 著作権の侵害 5 トラブル防止のために 6 情報モラルの今後 <p>●子どもを取り巻くネット環境や問題点について、上記6つの観点からご指導いただきました。</p>
		<p>●研修前半では、特にインターネットの危険性と問題点について説明していただきました。「スマホの使い過ぎと学力低下の関係について」「個人情報の公開」「ネットいじめ、誹謗・中傷」「スマホ・ゲーム依存症」を中心に上げていただきました。家庭と連携した指導や粘り強い啓発活動が必要であり、子どもの安全を守り続けることの重要性をあらためて感じる事ができました。</p>
		<p>●研修後半はGIGAスクール構想について、全国の事例を取り上げながら説明していただきました。情報モラルの定着が不十分だったり、使用に関するルールや約束事が徹底されないまま計画を前倒したりしたことで、様々なトラブルが多発している現状を報告していただきました。明確なルールの設定、学校や家庭でしっかりと見守る体制の構築が急務であることを強調されていました。多くの参加者から「今後のGIGAスクール推進にあたって非常に参考になった」という感想をいただきました。</p> <p>忙しい中、ご講演いただいた飛田氏に感謝申し上げます。</p>